



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

CONTRIBUTION CANADIENNE AU PROGRAMME D'ENSEIGNEMENT
ET DE FORMATION DES NATIONS UNIES POUR L'AFRIQUE
AUSTRALE ET AU FONDS D'ECHANGES UNIVERSITAIRES IN-
TERNATIONAUX.

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Ministère des Affaires extérieures a émis aujourd'hui le communiqué suivant.

Mlle Monique Bégin, député et déléguée du Canada à la Commission de Tutelle de l'Assemblée générale des Nations Unies, a annoncé aujourd'hui à l'ONU que, dans l'esprit qui a inspiré tant la célébration du 25e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme que la Conférence des chefs de gouvernement du Commonwealth tenue à Ottawa en 1973, le Gouvernement canadien a récemment entrepris d'élargir la portée de son aide humanitaire à l'Afrique australe. Ce supplément d'aide sera accordé par l'intermédiaire des organisations non gouvernementales canadiennes et des organismes internationaux qui appuient les efforts déployés par les peuples de cette région du monde dans leur lutte pour la dignité humaine et l'autodétermination.

Mlle Bégin a également annoncé que, sous réserve de l'approbation du Parlement, le Canada fournira, en 1974, \$175,000 au Programme d'enseignement et de formation des Nations Unies pour l'Afrique australe et \$100,000 au Fonds d'échanges universitaires internationaux, programmes qui octroient tous les deux des bourses d'études aux réfugiés des pays à régime de minorité de la région. Le Canada est maintenant en tête de liste parmi les 24 pays donateurs du Fonds des Nations Unies après avoir augmenté sa contribution de \$100,000 par rapport à l'année précédente.